Número suelto 10 Céntimos

CIRCULA LOS LUNES DE CADA SEMANA

Suscrición mensual 40 Cts.

Semanario Independiente y de Intereses Generales

VI cñA

San José de Costa Rica, LUNES 27 de Julio de 1931

NUMERO 174

Un honrado trabajador sufre terribles quebraduras en las piernas al pasarle un carretón cargado de mercaderías

las nueve de la mañana, bas piernas, causándole teocurrió en el barrio de la rribles lesiones. Dolorosa un suceso que

siguiente manera, según prestarle auxilio, pero comanifestaciones de un hijo

años de edad, casado y vedirigia al centro de la ciu- atiende. dad con un carretón del 219; el animal que lo tiraba es muy brioso, y al oír una delicada operación. un ruido se asustó, salienlantera, cayó al suelo pa- ciente.

Ayer domingo, a eso de sándole las ruedas por am-

Algunas personas que conmovió a ese vecindario. estaban por allí en esos El suceso ocurrió de la momentos, corrieron a mo su estado era sumamente delicado, resolvieron Malaquías Castillo, de 48 trasladarlo sin pérdida de tiempo al Hospital de San cino de Plaza Viquez, se Juan de Dios, donde se le

Las lesiones sufridas son servicio público número de bastante gravedad, y hoy lunes será sometido a

Mucho lamentamos este da en carrera; Castillo, que suceso, y esperamos la iba montado en la parte de- pronta mejoría del pa- y Pérez (Zapa).

El secretario de Fomento, en vista de la baja de las entradas del Ferrocarril al Pacífico, tendrá una entrevista con los jefes de departamentos para tratar de quitar empleados para mayor economía

El señor Secretario de Fomento conversará en esta semana con los jefes de varios departamentos del Ferrocarril al Pacífico, para tratar de hacer ciertas economias, en vista de que las entradas van decayendo cada día más y más.

Actualmente la empresa está perdiendo dinero y las enormes sumas que se gastan diariamente, no compensan con sus entradas.

Algunos empleados serán separados de sus puestos para ver si de esta manera se logra nivelar los gastos con las entradas.

Como se ve, la situación se agrava cada día más para el trabajador, y con esto la crisis será mayor.

No podría el señor Secretario de Fomento remediar el mal de otra manera, sin sacrificar a los pobres empleados?

Independencia del Perú

Con motivo de celebrar mañana martes la independencia la República del Perú, en el Parque Central habrá una retreta de gala dirigida por don José Santiesteban Repetto, y será dedicada al gobierno de esa Nación y a la distinguida colonia peruana residente en esta República.

EL País aprovecha esta oportunidad para presentar por este medio un saludo fraternal a su digno representante y a la distinguida colonia.

El sorteo de hoy de la Lotería de Panamá.

	Panamá, 26
7039	\$ 20,000
6270	1000
3764	3,000

Viaje del señor don Oscar F. Rohrmoser

El miércoles de esta semana ha de partir para San Francisco de Cantornia, el señor r residente del Congreso don Oscar F. Rohrmoser, quien va en unión de dos familiares con el objeto de someterse a una delicada operación.

Le deseamos a tan distinguida personalidad un feliz viaje,

Desgraciado suceso de ayer LA LIBERTAD derrota al HEREDIANO en su propio campo, por 8 tantos a 3

simpatía al conocido y en- blemente bien. Heredia, entre las primeras divisiones del Herediano y de La Libertad. Ac-Juan R. Araya.

en la siguiente forma:

Herediano: Ramírez, de portero; Milton y Jones, de zagueros; Rosabal, Cen-

ta; Saborio y Solano, de zagueros; Fermin Amador, Porras, Guillermo Durán, de medios; Antonio Bermudez, Gilberto Abarca, Emanuel Amador, Norberto Araya y Jorge Flores.

A ambos equipos les faltaban varios de sus titulares, en especial a La Li-

Como un homenaje de la la verdad, jugó admira- El segundo tiempo se

Zapa y el segundo por de esos que sabe hacer. Braulio; después de estos tuó de referee el señor don ron de desconcierto para yos despejes con cabeza Los equipos se alinearon toman mayor confianza e partido; mas, toda su buecombinación, que produce contener las arrancadas liun cambio en la faz de en- bertas logrando dominar el teno y Víquez, de medios; nes en el arca es castigada tro tantos más, contra uno Fuentes, Zamora, Braulio por Manolo Amador, lo- del Herediano. Morales (capitán), Varela grando éste colocar el pri- El juego finaliza con un mer tanto para La Liber-Libertad: Vieto, de me- tad; pocos minutos después, Abarca, con cabeza, anota el segundo pepino para el cuadro capitalino; de una magnifica entrada, que es brillantemente rematada por Amador, se produce el tercer tanto blanquinegro. Poetilla, el exterior derecho libertino, anota el cuarto tanto, terbertad, que colocó un ata- minando el primer tiempo que novato, que en honor con un escore de 4 a 2.

inicia llevando ahora el tusiasta deportista don A los primeros minutos Herediano la ofensiva, va-Juan Rafael González, se de iniciado el partido, el rios punteos de Fuentes y verificó ayer un interesan- Herediano logra anotarse Rosabal son bloqueados tísimo encuentro en la Pla- sus dos primeros tantos, el por el meta liberto, quien za Iglesias de la ciudad de primero conseguido por se luce en unos plongeones

> El ataque liberto da traprimeros minutos que fue- bajo a Jones y Milton cuel equipo libertino, estos son la nota culminante del inician un juego razo de na actuación es incapaz de cuentro; una mano de Jo- encuentro, anotando cua-

> > escore de 8 contra 3.

El delicado obseguio a los vencedores es una hermosa copa de plata. Después los jugadores fueron agasajados en el Club C. B. B. en donde su capitán don Francisco Gutiérrez dispensó todo género de finezas a los equipistas.

Nuestras felicitaciones a los vencedores por su hermosa victoria de ayer.

Triste aniversario

Hoy cumple cinco años de haber tallecido don Luis Felipe Astorga Sanabria, cuyos recuerdos no se borran de la memoria de cuantos le conocimos y tratamos.

Renovamos en este día nuestro pesar a sus familiares.

Misa de novenario

Hoy, a las siete horas, en la Iglesia del Carmen, se oficiara una misa de novenario en sufragio del alma de dona Rosa Brenes de la Osa.

Comida de despedida

Los empleados de las Companias Electricas daran en estos dias, en uno de los hoteles de esta capital, una comida de despedida a don Enrique Montoya, quien dejará su vida de soltero.

La Gimnástica Española y el Sporting de

Barranquilla, empatan 1 a 1

después de un soberbio y lucido encuentro

Nuestra afición futbolística esperaba ansiosa el resultado del tercer partido internacional verificado en Barranquilla entre la Gimnástica Española y el Sporting de aquella localidad.

El partido verificado ayer ha sido el más sensacional de la temporada. Ambos cuadros desplegaron todos sus recursos balompédicos. Se destacó ampliamente la defensa costarricense, pues el ataque colombiano codicioso y rápido, dió oportunidad a los ticos de mostrar sus recursos deportivos.

La multitud que presenció el partido cubría completamente los tendidos, habiendo sido aclamados los dos equipos por la multitud delirante de entusiasmo ya que este empate era considerado por ellos como una victoria tanto por la fama de que venían precedidos como también por el resultado que habían obtenido en los dos partidos anteriores.

EL PAIS envía desde estas columnas su felicitación a los muchachos de la Gimnástica por sus magnificas actuaciones que están poniendo muy en alto el pendón deportivo de Costa Rica.

Renunció el Presidente de Chile Carlos Ibañez

Santiago de Chile, 26.-El Presidente Cral. Carlos Ibañez renunció en la tarde de hoy.

El anterior despacho fué recibido en las últimas horas de la tarde de ayer domingo por nuestro coleg «La Tribuna» que enseguida lo consignó en las pizarras

A la memoria del estimable caballero don Víctor González Ulloa

de una manera inesperada, entregó su alma al Creador el estimado y sincero amigo don Víctor González Ulloa, que de Dios go-

Fué Víctor en toda su vida, un caballero ejemplar y correcto, así como también trabajador y honrado a carta cabal, amigo sincero y desinteresado, magnifico hijo, buen hermano y esposo amante y cariñoso.

Los que tuvimos el pla-

Notas sociales

En la semana pasada, cer de contarnos entre sus amigos de antaño, pudimos encontrar en él al hombre franco y al amigo fiel sin dobleces de ninguna naturaleza, cualidades que lo distinguían entre todas sus amistades.

> Amigo estimado, tú no has desaparecido, aún vives en el fondo del corazón de tus amigos que siempre supimos aquilatar lo mucho que valías y las prendas que te adornaban.

> > JORGE ESCALANTE F.

Notas de Limón

AMIGO ENFERMO

Debido a la pertinaz dolencia que aqueja a nuestro buen amigo don Joaquin Calvo Z., se vió obligado a trasladarse a la ciudad de Heredia, donde residen sus familiares.

En su lugar fué nombrado don Antonio Jara Bogantes, persona que goza de grandes simpatías en este puerto.

-Gravemente enferma se encuentra desde hace varios días, la distinguida señorita Alondra Montero, quien sufrió un accidente al ser atropellada por un auto Le deseamos a la senorita Montero su pronta mejoría.

NOVENARIO

Hoy lunes, 27 de julio, se cumplen los nueve días del fallecimiento de don Joaquín Soto, persona cuvos recuerdos no se borrarán de la memoria de los que le conocimos y le tratamos.

Aprovechamos este día para renovarles nuestro pe' sar a su afligida viuda dona Esmirna, a sus hijos y demás familiares, deseándoles resignación.

SALUDO A UN AMIGO

En días pasados tuvimos el gusto de saludar en este puerto, al señor don Ricardo Toledo Escalante, quien vino a inaugurar el club Unión Republicana.

REGRESO

El miércoles regresó a este lugar a fundar su bufete el ex-Gobernador don José Hernández Sánchez. Le saludamos deseándole mucho éxito en sus nego-C105.

Propiedad en venta

Con mil quinientos colones al contado y el resto a plazo largo, se vende una magnifica propiedad en el centro deesta ciudad. Para más informes, diríjase al apartado 871. - San José.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

VIAJEROS

Para Puntarenas partirá en esta semana la simpática señorita Claudia Madriz Pinto.

-Para San Marcos de Tarrazú partió don Guillermo Chavarría.

ENFERMOS

En Heredia se encuentra enfermo hace varios días el estimable joven don Melo Flores. Deseamos q' restablezca.

-Se encuentra ya mejor en Alajuela don Ricardo Cortés Castro.

-Guarda cama hace varios días la simpática niñita Sintya Núñez. Hacemos votos porque mejore.

VISITA PASTORAL

En la semana pasada estuvo en Puntarenas en visita pastoral el Obispo de Alajuela Monseñor Monestel, el cual regresará en el curso de ésta.

NATALICIO

El viernes 24 del corriente celebró la fecha de su nacimiento, el estimable caballero don José Ma Alfaro Cooper, miembro distinguido de nuestra sociedad.

Nos es muy grato presentarle nuestro respetuoso saludo y cordial felicitación, deseándole todo género de felicidades.

RESIDENCIA

Han trasladado su residencia de Tres Ríos a esta

capital, don Rodolfo Piza y su estimable señora.

ATENTA ESQUELA

El señor don Carlos Escobar García nos hace el honor de invitarnos a su enlace matrimonial con la señora Argentina H. v. de García que se verificará en la Iglesia de la Merced, el lunes diez de agosto del corriente año, a las 6 a.m.

Damos las gracias por la atención y les deseamos todo género de felicidades.

EN VACACIONES

Gozando de sus vacaciones, ha patido para el campo el auditor de la Fábrica Nacional de Licores. Que los aires del campo le sean provechosos.

SANTA CRISTINA

El viernes de la semana pasada fué el día de Santa Cristina, y con tal motivo nos permitimos felicitar a todas aquellas personas q' llevan este nombre, especialmente a la estimable senorita Cristina Escalante González, hija de nuestro buen amigo y colaborador don Jorge Escalante F.

LA FABRICA DE CAFE

Y CACAO

de Ricardo Dorado

SE TRASLADO contiguo a la Panadería de los Sres. Soto Hnos., 50 varas al Sur de la pulpería "El Poás", Paso de la Vaca.

Donde se pone de nuevo a las órdenes del público.

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

PANADERIA La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

Aprehensión de un aparato clandestino

El martes de la semana pasada, fué aprehendido por el resguardo de la Fábrica Nacional de Licores en el vecino pueblo de Escasú, un humilde aparato clandestino, así como también una poca cantidad de fermento y de licor.

No hay tal pues de que sea un magnifico aparato como se dijo, sino que es sumamente sencillo, y poca la cantidad de fermento y licor decomisado según se nos informó.

De todos modos, es digno de elogio el celo y la actividad del resguardo.

Para un diagnóstico exacto

Su médico necesita los análisis de su sangre, orina, heces, esputo, ete. Pero su médico también necesita que los resultados sean exactos. Para completa satisfacción su ya y de su médico obtenga resultados exactos del Laboratorio Clínico del Lic. Grillo, frente cos tado Norte del edificio de Correos-Garantía profesional. Exactitud comprobada.

RUMOR

Se dice que el Director del Liceo de Costa Rica don Luis Dobles Segreda renunciará su cargo para dedicarse de lleno a la propaganda política en favor del Lic. don Ricardo Jiménez O., en la ciudad de Heredia, y que su posible suáesor será el señor Ingeniero don Fabio Garnier,

El gobierno francés no admite bailarinas extranjeras

El Havre (Francia). - La actriz neovorkina Guinan se presentó a este puerto con un grupo de 20 bailarinas yanquis con intención de ir a París a que «las niñas conocieran la ciudad» y de paso divirtieran a los turistas norteamericanos. Pero el gobierno francés, que probablemente sabe que en la Ciudad Luz abundan los atractivos femeninos, les negó la entrada y las obligó a Texas a embarcarse de nuevo con sus pupilas. Sabido es que en Francia son bienvenidos los turistas q' llegan con ánimo de gastar dinero, pero no los que vienen a recogerlo.

¿Ha probado U. os Refrescos Gaseosos marca La Gaviota?

Si no o ha hecho, hágao, que sin duda son os mejores por su Pureza y Buen Sabor

Exija esta marca en todos los establecimientos.

J. RICHMOND & HNO.

CONSTRUCTORES!!!

No construyan sus casas con maderas malas Vsite el Aserradero y Depósito de RAMON LEON h. donde encontrará de inmejorable calidad y garantizadas por muchos años por su precio bajo

Llame a los Teléfonos: Aserradero 3115 - Depósito 3032

Hospitales, Boticas y Médicos

Recibimos Bismutoidol, Gaiarcina, Serafón, Hemocitocerum, Hemotonina, Septisemina, etc.

CARLOS VIQUEZ & Co. 7

Avenida Central.-Frente a las oficinas de las Compañías Eléctricas.—San José, C. R.

APARTADO 18 TELÉFONO 4114

Depósito permanente de

INVECCIONES HIPODÉRMICAS, AGUJAS DE PLATINO, JERINGAS HIPODÉRMICAS Y TERMÓMETROS

Se descubre un aparato que prueba si un criminal interrogado dice la verdad

Un horroroso crimen en Londres, descubierto, mediante este nuevo invento.

Ya es posible descubrir un crimen con un pequeño aparato que registra el grado de la respiración y la respiración de la sangre.

Los experimentos realizados en Londres, en Nueva York y Paris, demuestran que este aparatito será en el futuro el terror de los criminales.

UN FAMOSO CASO EN LONDRES

He aqui un caso interesante en los anales de la criminalogía, ocurrido en las cercanías de Longres y descubierto con el mencionado aparato.

Mary O'Connor, señorita de 52 años de edad, vivía humildemente en una pequeña casa de su propiedad. Hacía constantemente obras de caridad; no era rica, gozaba de una módica renta de cien dólares mensuales.

Miss O'Connor no salía de su casa, sino para asistir una vez al mes a una iglesia protestante.

En la segunda semana de enero los vecinos del suburbio londinense, notaron que Miss O'Connor, no había salido de su casa en varios días, y temiendo que se encontrara enferma, fueron a su casa.

Las puertas y ventanas de la casa estaban perfectamente cerradas. Los vecinos llamaron una y muchas veces y desesperados de no obtener contestación y temiendo que hubiera ocurrido una desgracia, llamaron a la policía.

Los agentes de Scotland Yard forzaron las cerraduras y al entrar a la cámara de la dama encontraron a ésta tirada en el suelo y cubierta con una sábana.

A levantar la sábana, los policías no pudieron contener una exclamación. El cuerpo de Miss O' Connor eataba dividido en tres pedazos mal unidos, pero perfectamente limpios, parecía como si un médico hubiera puesto las manos sobre el cadáver.

Inmediatamente empezaron las investigaciones criminales Aparentemente, el robo no había sido el móvil del crimen; varias alhajas de la dama fueron encontradas encima de una mesa; ocho libras esterlinas y moneda menuda, en el cajón de un secretaire. Pasiones tampoco podían haber sido los móviles; la dama era demasiado austera en sus costumbres.

¿Quién había sido el criminal que se había permitido el lujo de descuartizar el cuerpo de esta dama y luego lavarlo cuidadosamente y colocarlo en aquella postura?

LAS INVESTIGACIONES

Iumediatamente empezó la policía sus investigaciones. En primer lugar, se estableció que la dama había sido asesinada cuatro días antes de que fuera encontrado su cadaver. Ninguna huella digital extraña fue descubierta sobre el cuerpo. Algunas manchas de sangre fueron halladas sobre la alfombra. El lugar donde había sido descuartizado el cadáver, no fue descubierto; ninguna huella tampoco del lugar donde habia sido lavado y limpiado cuidadosamente. La habitación estaba en completo orden.

No había señas de lucha o de violencia.

Durante quince días la policía trabajó empeñosamente por descubrir al o a los asesinos, sin obtener el menor resultado.

Todos los vecinos del suburbio fueron sometidos a severísimos interrogatorios, y solamente una fuente faltaba de ser examinada: la iglesia protestante en la que la dama había sído vista por última vez y a la que había asistido, quizás, unas cuantas horas antes de su

El encargado de la iglesia abonó la conducta de Miss O'Connor y declaró que nunca había visto nada anormal; que la dama acostumbraba siempre sentarse en el mismo lugar, y que apenas cambiaba unas cuantas palabras con las personas que habitualmente se sentaban cerca de ella.

Creyendo que entre algún asisteute a la iglesia estaba el secreto del crimen, la policia esperó un domingo y detuvo a 22 personas, todas ellas asistentes regulares a los oficios dominicales y vecinos del asiento que siempre usaba Miss O'Conner.

EL APARATO EN FUNCION

Un pequeño aparato, recientemente adoptado por la policía, sirvió para llevar al descubrimiento del misterio.

A todas las personas sospechosas les fue atada una cuerda metálica al pecho y otra al brazo, sujetándoles a un interrogatorio.

VENDO BARATAS

PLANCHAS DE HIERRO de 1/8 v 3/16 por 2.50 metros de largo y 1.25 de ancho.

Para precio y condiciones, mi Taller Mecánico frente a la Estación del Pacífico.

LEON ROJAS G.

He aquí algunas de las pregun-

-¿Conocía usted a una dama llamada Mary O'Connor? ¿Desde cuándo? ¿Platicaba usted con ella? ¿Era una dama religiosa? ¿Sabe U. si repartía sus rentas entre los po-

Las respuestas de interrogados iban siendo anotadas cuidadosamente, mientras que en un gabinete dos agujas marcaban sobre un par de discos la respiración y las presiones de la sangre del sospechoso.

Terminado el interrogatorio, las respuestas de los detenidos fueron confrontadas con el registro de las agujas del aparato, pudiéndose así descubrir que dos personas habían contestado varias preguntas negativamente, mientras que el aparato indicaba que al pronunciar les «no» la respiración y la presión de la sangre se habia contraido, demostrándose que habian mentido.

Estas dos personas fueron sometidas a nuevos interrogatorios, comprobándose una y varias veces, que no decian la verdad y que el grado de nerviosidad que ocu taban nientas iglesias de todos habilmente al contestar de palabra, no podian ocultarlo en las vibraciones registradas en el aparato.

Uno de los detenidos era médico; el otro, sobrino de éste.

La pareja se hizo más sospechosa, hasta que al fin, el misterio fue descubierto: el doctor Michael Sullivan y su sobrino John Sullivan Ottismaster, habian sido los asesinos de Miss Mary O'Connor.

¿Será posible que en el futuro ningún crimen quede impune y que ese notable aparato sea capaz de ayudar al descubrimiento de los criminales, por nabnes que éstos

Bodas de plata del hogar Bonilla-Jiménez

Ayer celebraron sus bodas de plata el muy respetable nogar de nuestro buen amigo don Octavio Bonilla y su senora esposa dona Herminia Jiménez de Bonilla.

Por este motivo los esposos Bonilla-Jimenez obsequiaron a sus amistades una simpática hesta.

EL Pais presenta en este día un caluroso saludo deseándole todo género de de dichas y felicidades.

Algo sobre Nueva York que le llamará la atención

En Nueva York habitan 5.600,000 personas de las que dos millones son extranjeras. Encierra más ita lianos que Roma, más irlandeses que Dublin y más alemanes que Bremen.

La décima parte del total de israelitas que hay en el mundo viven en Nueva York.

La ciudad de los rascacielos tiene más teléfonos que Londres, Paris, Berlín, Leningrado y Roma reunidas

Posee los cinco puentes mayores que existen, midiendo cada uno más de una milla de longitud.

Tiene dos mil teatros y cinematógrafos y mil quilos ritos.

Se adelanta la beatificación de Pio X.

El Vaticano - Se ha adelando mucho la causa de la beatificación y futura canonización del Papa Pío X, muerto en 1914; según se dice da tristeza al .contemplar la terrible matanza que se inició en aquel año fatídico. El abate Pierami, postulador de la causa de beatificación, presentó ante la Sacra Congre gación de Ritos una voluminosa colección de documentos relativos a los milagros que se atribuyen a la intercesión del pontifice. De acuerdo con la ley canónica, el proceso de beatificación durará todavía varios años. El primer período de la causa que ya terminó, comenzó en 1923.

Suscribase y anúnciese en este semanai

FIDEOS Alimento ideal

PROPORCIONA SALUD — FUERZA — VIGOR

PIDA LA MEJOR CALIDAD

"EL PROGRESO"

MUSMANNI HERMANOS

Bonos Oro de la Deuda Pública

1a. SERIE

El producto de esta serie se destina a redimir la deuda flotante interior

Bonos de \$ 1000, \$ 500 y \$ 100 (dólares)

Reditan el 7 por ciento de interés anual, pagadero trimestralmente

Se redimen por sorteo cada trimestre

Con el 50 por ciento de premio

Se admite, en pago, hasta el 50 por ciento en giros, contra el Erario

San José, 11 de Julio de 1931.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Cuando llame a SERVICIO

Para dar un reporte, le rogamos indicar su dirección por calles y avenidas y no por señas de otra naturaleza.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.

Vestidos... y recuerdos

ne guarda, oculto en el esplendor de su guarda ropa, algún traje o adorno ya viejo y marchito por el tiempo, pero que tiene en gran estima por el recuerdo que artista. trae a su memoria.

dia de las demás mujeres, giala.

plos:

Joan Crawford, la diná- vas del mundo. mica, apasionada estrella algunos años; pero aún sus tesoros más preciados. conserva u distinción de día que pasa.

Casi toda estrella de ci- sastre de color azul marino que llevara en su primera entrevista con Irving Thalberg, quien más tarde había de convertirse en esposo de la entonces oscura

Marie Dressler ha tra-Sabido es que las belda- bajado intensamente dudes de la pantalla se cam- rante muchos años, pero, bian de vestido hasta doce a despecho de las penaliveces al dia... que el lujo dades de su larga carrera, y esplendor de las creacio- no ha perdido nada de su nes que despiertan la envi- fina apreciación de «los pequeños detalles sentimenhan dejado de fascinarlas... tales de la vida»: la genial Pero mostradles aquel traje actriz conserva todavía una que despierta algún recuer chalina que usó en su prido querido, y las veréis po- mera caracterización dranerse casi, casi, tan senti- mática en la pantalla. Desmentales como una cole- lucido y pasado de moda como está, aquel atavio tie-He aquí algunos ejem- ne más alor para Marie que todas las chalinas nue-

Hace muchos anos, una de la Metro-Goldwyn-Ma- nueva estrella apareció en yer, conserva todavía el la pantalla usando el uniexquisito traje de baile que forme masculino de la uniusara la primera noche que versidad de Eton. El nomsalió de paseo con Douglas bre del film era "Little Old Fairbanks, hijo. Cierto, el New York", y su heroina vestido está pasado de mo- Marion Davies-ha conda: la falda le llega a las servado hasta hoy aquel rodillas, al estilo de hace viejo disfraz como uno de

Greta Garbo, que goza líneas y su refinada elegan- fama de 'mujer práctica', cia... y el recuerdo que trae tiene predilección por un a la memoria de Joan se pequeño sombrero de fielvuelve más dulce con cada tro, de ala caída, sumamente sencillo, y desprovisto Norma Shearer guarda de gracia: el que llevara en cuidadosamente el traje su primera "prueba" cine-

Muerte del Cholo Obregón

tal está de duelo porque ha sirvió en los campos de fallecido uno de sus más asiduos colaboradores: Miguel Angel Obregón, conocido entre nosotros con el popular nombre del Cho' lo Obregón.

El Cholo ha traspasado ya los umbrales de lo ignoto, y sólo su recuerdo grato nos ha quedado, el que se agita en medio del torbellino de esta vida, la cual tué para Miguel Angel, bohemia y trashumante.

Hubo en la vida del Cholo proezas inmortales en

matográfica. A tanto llega

su cariño, que durante los

años subsecuentes ha se-

guido usando sombreros

del mismo estilo... pero el

viejo fieltro conserva siem-

pre el mejor lugar en el co-

razón de la enigmática

Anita Page, otra chica que

guarda reliquias del pasa-

do, en "figura" del vestido

de noche que lució en Las

niñas modernas; esta pelí-

cula, con Joan Grawford

de estrella, marcó el sen-

sacional debut de Anita en

Leila Hyams recuerda

los tiempos en que dió sus

primeros pasitos torpemen'

te en el escenario del tea-

tro ... y para recordarlo me-

jor guarda todavia sus di-

va un traje que marcó un

fracaso y un triunfo en su

vida: el que usó en su pri-

mer ensayo cinematográ-

fico, cuando fué rechazada

por el director, y volvió a

usar en otro ensayo que le

ganó un papel en una pe-

comedianta de la Metro-

Goldwyn-Mayer, encarnó

durante mucho tiempo al

medias de Mack Sennet ...

y fueron sus interpretacio-

nes de este fantástico y gra

ciosisimo personaje lo que

la llevó a la fama y la for-

tuna. Polly guarda en el

mejor lugar de su guarda-

rropa su traje de "Sheriff",

v lo muestra con gran or-

vestido para cada ocasión...

Una ocasión para cada ves-

tido. Un modelo cualquie-

ra... algo extraordinario

que ocurre... y el modelo adquiere especial valor ...

y un sitio en el corazón y

el guardarropa del artista.

Y así por el estilo. Un

gullo a sus visitantes.

'Sheriff Nell" en las co-

Polly Moran, la famosa

Dorothy Jordan conser-

minutos zapatos de bebé.

Ahí tenéis también a

Greta.

la pantalla.

La prensa de esta capi- bien de la patria, a quien batalla del Sapoá, y en la cobarde emboscada de los panameños en Coto, ofreciendo su vida en holocausto, si necesario fuera, por la integridad de ella.

Como escritor no hay nada que reprocharle, fué culto y comedido, y ameno en todo sentido.

Deploramos sinceramen te la eterna partida de Miguel Angel, y damos a sus familiares nuestra más sincera condolencia.

Cronista L.

Murió el Jefe Político de Esparta

El miércoles próximo pasado dejó de existir en la ciudad de Esparta, el estimable joven don Prudencio Vazco Coto, a quien cariñosamente le llamábamos Lencho.

El joven Vazco venía desde el principio de esta Administración, desempeñando la Jefatura Política con bastante acierto.

Su prematura muerte ha sido muy sentida, pues el extinto pertenecía a la sociedad espartana que tanto

lo apreció.

EL País se asocia al duelo que aflige a la distinguida familia Vazco Coto, y le envía el testimonio de su condolencia más sincera, y les desea cristiana resignación.

Cronista L.

La Fiesta de la Virgen del Mar

Con mucho entusiasmo han comenzado en Puntarenas las tradicionales fiestas de la Virgen del Mar. Es mucha la animación que hay, y el puerto se encuentra pletórico de gentes, que de esta capital y provincias han acudido a adorar a la Virgen del Mar, Nuestra Señora del Carmen, patrona excelsa de los marineros y gentes del mar.

Las grandes fiestas religiosas son presididas por el Sr. Obispo de Alajuela, Monsenor Monestel, quien llegó el sábado allá. Dichas fiestas, pues, resultarán espléndidas, y de ellas baremos crónica en nuestro próximo número.

Pida Premios CARMEN en todas las pulperías.

DE ADMINISTRACION

Hacemos saber al público que este semanario permanecerá neutral durante la campaña política y los artículos de esta indole que se publiquen irán en campo pagado, y no tienen que ver nada con la Dirección ni Administración de este periódico.

Dos hábiles carteristas fueron sorprendidos

al tratar de dar un golpe

En días pasados, dos hábiles carteristas fueron sorprendidos al tratar de dar un golpe a un campesino que iba a visitar a un pariente suyo al hospital.

Uno de los porteros que hay en ese centro le dió cuenta de cuando los individuos le metieron la mano en el bolsillo, y dieron parte a la policía siendo capturados.

Aver domingo estaban los mismos individuos tratando de dar el segundo golpe, pero fueron retira-

No sabemos el por qué no se castigaron dichos su-

La Compañía Eléctrica de Puntarenas hace mejoras

La Compañía Eléctrica de Puntarenas, en vista de que la postería y el sistema de distribución resultaba anticuado, dicha empresa ha hecho una serie de mejoras en todas sus líneas, dandole un mejor aspecto a la ciudad y una mayor seguridad en el servicio.

Los puntarenenses están muy contentos con el nuevo sistema adoptado por esa empresa, que siempre se preocupa por el bienestar público, dotándole de buena luz y mejorándole el sistema de distribución.

Se eligió la nueva Junta Directiva de la Facultad de Ingenieria

En la sesión celebrada para nombrar la nueva directiva de la Facultad de Ingeniería, quedó integrada en la siguiente forma:

Presidente, don Humberto Bertolini; Vicepresidente, don Carlos Ross R.; Secretario, don Ricardo Fernández Peralta; Tesorero, don Leonidas Carranza y Fiscal, don Juan Rafael Masis.

Zapatitos para Niños desde (1-50 en adelante

Los consigue en la acreditada Tienda

"La Valenciana" de Calixto Madrigal

Cerveza y Refrescos

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Mir sterio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Reyes en toda mesa por su Purezaly Sabor